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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  
DO DIA 23-06-2021  

 
 

-------- Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, 
Sabrina Marília Coutinho Furtado e Gonçalo Patrício Fontes Dias. Não esteve presente o vereador 
Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa, o qual justificou a sua ausência. ----------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião o Secretário da Vereação, Nuno Filipe Fontes Sousa. ---------------------------- 

 

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, é a seguinte: ------------- 

 
 

INDÍCE  
 
 

DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 53/2021) – I. N.º 679/2021 – PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO – 5.ª ALTERAÇÃO 
ORÇAMENTAL 
 
 
BALANCETE 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Depois de declarar aberta a reunião e de se ter procedido à assinatura da ata da última reunião, o 
presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao vereador Gonçalo Patrício Dias que pediu 
esclarecimentos sobre o início da obra de repavimentação desde a Rua de Santo Amaro, passando pela 
Rua do Carneiro, Fall River (toda aquela zona a norte da Vila que tem calçada na via), a que o 
presidente da Câmara Municipal respondeu que, nesta fase, está em curso uma empreitada para a 
requalificação dos passeios na referida zona, a que se seguirá uma outra empreitada para a 
repavimentação da via, sendo que esta continuará a ser de calçada, com a colocação de um tipo de 
cimento nas “juntas” para melhorar as suas condições de circulação e manter o pavimento na posição 
correta, à semelhança do que está a ser feito, por exemplo, em ruas de Ponta Delgada. ----------------------- 
O presidente da Câmara Municipal explicou que a opção se deve ao facto de aquelas ruas necessitarem 
de obras de saneamento básico, projeto a candidatar ao próximo quadro comunitário de apoio, pelo que 
será mais fácil recuperar as ruas e os próprios paralelepípedos que nelas existem. ------------------------------ 
O vereador Gonçalo Dias perguntou se a durabilidade da obra no tempo constaria do caderno de 
encargos, tendo o presidente da Câmara Municipal esclarecido que a segunda empreitada (relativa à 
repavimentação das vias) não está ainda adjudicada nem a concurso, existindo, sim, a previsão de 
custos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pediu novamente a palavra o vereador Gonçalo Dias para questionar se existe possibilidade de, 
principalmente ao fim-de-semana, os nadadores-salvadores começarem o seu trabalho mais cedo, para 
assegurar a segurança dos banhistas, por considerar que já existe uma afluência significativa de 
banhistas a partir das 9h00,a que o presidente da Câmara Municipal respondeu que tal não será possível 
porque o horário previsto, que consta do contrato existente entre Autarquia e a associação responsável 
pelos nadadores-salvadores, é das 11h00 às 19h00, e observou que, atualmente, faltam nadadores-
salvadores em número suficiente na ilha para dar resposta ao que a Autarquia gostaria de aplicar nas 
praias, nomeadamente o reforço do número de equipas de nadadores-salvadores em simultâneo nas 
praias da Vinha d’Areia e de Água d’Alto. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 
ORDEM DO DIA 

 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 53/2021) – I. N.º 679/2021 – PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO – 5.ª 
ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL – O presidente da Câmara Municipal apresentou a proposta de 

deliberação referente à quinta alteração ao Orçamento, que consistiu na inscrição de uma rúbrica no 
Plano Diretor Municipal, no valor de 19 mil euros, para adjudicação de um trabalho de cartografia mais 
pormenorizado para o do Centro de Vila Franca do Campo, à escala de 1:2000. ------------------------------ 
Para além disso, verifica-se um reforço de 11 mil euros na rubrica referente à construção de Ramal de 



 
 

 

Abastecimento de Energia ao Edifício do Antigo Mercado do Peixe. ---------------------------------------------- 
Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------- 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 22 de 
junho, na importância de 5 378 124,54 € (cinco milhões, trezentos e setenta e oito mil e cento e vinte e 
quatro euros e cinquenta e quatro cêntimos). -------------------------------------------------------------------------------- 

 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:35, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Nuno Filipe Fontes Sousa, Secretário 
da Vereação, mandei escrever e subscrevo. --------------------------------------------------------------------------------------  

 

 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas.  ----------------------------------------------------------  
  


